
1 

 

第５回城東圏域地域連携検討会 報告書 

１ 日 時 令和 3 年 1 月 27 日（水）18：30～19：45  

２ 参加方法 Zoom ミーティング 

３ 内 容  グループワーク 城東圏域の医療・介護連携について 

         「８０５０・多問題世帯について」    

 

４ 参加者数（23名）の内訳 

 
 

５ アンケート集計結果（回答者 13名） 

問１.本日の地域連携検討会参加の満足度は、いかがでしたか。 

 
 

・地域の医療と介護に携わる方の顔を見ながら話をすることが出来て、より親近感を持ち相談

しやすくなったと感じます。（介護支援専門員） 

・他職種の方の考えなどを聞ける良い機会となった（看護師） 

・日頃なかなか話す機会のない方と圏域の課題を共有する事ができる。今回のテーマもこの会

での解決は難しいと思うが継続して取り組むことの 1 つになる。（介護支援専門員） 

・現場で課題となっている題材で他職種で話し合う事ができてよかった。（介護支援専門員） 

・難しい課題をどれだけ真剣に取り組んでいるかがわかった。たのもしい！ 

・Zoom でもグループワークが違和感なくできたから満足。（看護師） 

・各事業所の事例について知ることができ、どう対応したのかについても知ることができた。

(介護福祉士） 

・参加者が少なかった。（介護支援専門員） 

1

1

4

2

1

1

6

4

1

2

医師

歯科医師

看護師
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非常に満足8%
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非常に満足 満足 普通 不満足 非常に不満足 無回答
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・地域の専門家(医療・介護）のつながりを深めることができたので、とてもよかったです。(歯

科医師） 

 

問２.グループワークについて 

・初めてお顔を拝見する方が多くて今後もう少し気軽に話せるようになると思います。また聞

けなかったこととして、事例提供された方は今後どのように支援していくのか今後の展開が

お聞きしたかったです。（介護支援専門員） 

・題材に対し、どのようなサービスが関わっているのか知りたかった。（看護師） 

・これまでの経験談等、悩んでいることを話したかった。（介護支援専門員） 

・「連携」をするとは…、そのゴールはなんだろう？と考えています。 

・8050 問題で 50 の問題が今までにない事例（息子がいない時をみはからって訪問）だったの

で、今どのような対応をしているのか聞きたかった。（看護師） 

・どのように連携を取り、どうなったのかについて知りたかった。(介護福祉士） 

・少し時間が足りなかった。もう少し多くてもよかった。（介護支援専門員） 

・もう少し時間があった方が良かった。テーマが大きかったので、もう少し話しやすい議題の

方が良かった。(保健師） 

・実際に権利擁護などのサポートが必要な時は、窓口はどこになるのでしょうか（市？社協？）。

(歯科医師）  

問３.城東圏域の医療・介護連携について 

・近隣との繋がりが希薄であると感じます。（介護支援専門員） 

・身寄りのない独居高齢者が多いこと。地域の見守り体制に地域差が多いことなど。（介護支

援専門員） 

・把握できていない 8050 問題をどうしていくか。（介護支援専門員） 

・大きな医療施設があり連携がとりやすいと感じている。 

・独居で過ごしている方への家族や医療への連携が取れていない事がある。(社会福祉士) 

・検討会開催後、参加されていた Dr.より、気になる世帯、8050 の件で連絡がありました。情

報を頂けてありがたいです。今後も連携します。(社会福祉士) 

・8050 問題もありましたが、精神疾患（家族も含め）がある方をどのようにサポートしていく

か、を難しく感じています。(歯科医師）  

問４.医療介護連携について知りたいこと、学びたい内容について 

・今後も医療と介護の連携検討会の機会がありましたら、是非参加したいと思います。（介護

支援専門員） 

・圏域の医師や相談員との研修会があるとよい。（介護支援専門員） 

・医療の現場、介護の現場、各々の「今」を共有していきたい。（介護支援専門員） 

・障がい福祉から介護保険に移行した際の受入れや、利用内容が大きく違っている事で困難事

例となるケースが多いため事前の打合せについて。介護支援専門員の将来について。Dr か

らの希望意見（ケアマネとの関係についての意見、主治医意見書内容についての意見）。 

・今回はそれぞれが 8050 の多問題に関わっていることがわかったので、次回はそれについて

の支援をもっと具体的に教えてほしい。（看護師） 
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・困難事例に対しどうアプローチをする事ができたのかについて。(介護福祉士） 

・権利擁護の実際。見守りマップについて。(歯科医師) 

 

問 5.Zoom検討会について 

 

 

 

問６.その他、ご意見ご感想 

・法律家等のお話が聞きたいです。（医師） 

・リモート活用はこれからも続けていってほしい。（介護支援専門員） 

・介護支援専門員の将来を明るくする為のグループトークをしたいです（介護支援専門員は減

少しています！）。 

・他の会がどのようなのか分からないので、最後に連合医師会の方からのまとめも聞きたかっ

たです。（看護師） 

・顔が見える関係づくりに今後も参加させてください。次回も楽しみにしています。(歯科医

師） 

 

分かりやすかった

100%

5-1Zoom検討会参加方法

分かりやすかった 分かりにくかった 無回答

参加したい77%

できれば参加したい

23%

5-2今後のZoom検討会参加について

参加したい できれば参加したい 参加したくない 感染症の状況による 無回答

６ グループワーク 

 

検討会の内容上、関係者のみへの報告とさせていただきます。 

 


